

PRECIOS DE SUSCRICION EN CARTAGENA.

Eco mes 8 rs.
Trimestre 24.

FUERA DE ELLA.

Trimestre 30.

NÚMEROS SUELTOS
DEL ECO UN REAL.**ELECO****DE CARTAGENA.**

PRECIOS DE SUSCRICION EN CARTAGENA.

ECO

CARTAGENA IULSTRADA

Trimestre. 28 rs.

Fueraid. 34.

NÚMEROS SUELTOS

de Cartagena Ilustrada 2 rs

Puntos de suscripcion.

CARTAGENA

Liberato Montells, Mayor 24.

(SEGUNDA ÉPOCA.)

Madrid y Provincias

corresponsales

de la casa SAAVEDRA.

Viernes 7 de Mayo.

El Eco de Cartagena**CONGRESO SERICÍCOLA
DE MILAN.**

Los congresos sederos se han organizado sucesivamente en Austria, Francia é Italia con el objeto de estudiar y dilucidar las cuestiones referentes á la cria de gusanos de seda y especialmente las concernientes á sus enfermedades, que han llegado á comprometer el porvenir de la sederia en Europa. Los tres primeros congresos han tenido lugar sucesivamente desde 1870 á 1872 en Goritz Urine y Reveredo. El cuarto se verificó en Montpellier en 4 de Octubre último, y el quinto tendrá lugar en Milan en el año 1876. Una comision organizadora ha sido nombrada por el de Montpellier para preparar el de Milan.

Esta comision ha sometido un programa de esperiencias á los cosecheros, á fin de que estos las ejecuten, y manifiesten despues sus resultados para que se discutan en el Congreso.

Este programa se divide en tres partes:

1.ª Hacer esperiencias sobre las circunstancias que pueden ejercer influencia en la salud del Bombyx de la morera durante la cria y en la confeccion y conservacion de la semilla. (Segun la comision, es preferible hacer estos estudios en los antiguos gusanos que producen capullo amarillo.)

2.ª ¿Cual es el agente físico mas importante en sus acciones complejas, que determine el nacimiento de la semilla animal antes de la época normal?

3.ª Terminología de las diversas enfermedades del gusano de seda, y sus equivalentes en los demas idiomas.

En lo concerniente á la primera parte, la comision se propone estudiar: 1.ª las circunstancias de calor, humedad, luz y ventilacion que pueden influir en los gusanos nacidos con regularidad de una semilla

bien conservada, segun las prácticas ordinarias, y de la manera que se puede ejercer esta influencia: 2.ª la influencia que puede tener, en sus diversas condiciones de temperatura y ventilacion, el abatimiento del gusano de seda con la hoja recogida fresca pero mojada por una abundante lluvia especialmente en la quinta edad: es decir, cuando los gusanos está á punto de tejer sus capullos: 3.ª si para contener el desarrollo de sus enfermedades convendria suspender las comidas del gusano durante 24 horas ó mas si es preciso, teniendo gran ventilacion, la temperatura á 20 grados Reamur y los gusanos sobre las cañas, sin la cama de hojas.

Para la confeccion de la semilla se deberá ante todo mirar hasta qué punto la edad de los productores (mariposa macho y hembra) puede ser considerada con un buen criterio para deducir, segun los gusanos que nazcan, una mayor ó menor resistencia, ó una predisposicion á las enfermedades.

En lo que concierne á la segunda parte, la comision encomienda el estudio del invernadero, el frote por medio de cepillos ú otros cuerpos sólidos ó fluidicos, y la exposicion á una lluvia de electricidad ó á las corrientes eléctricas. Es, segun ella muy conveniente, que los que verifiquen los experimentos, determinen lo mas exactamente posible la intensidad de los agentes empleados y la duracion de la operacion.

Por último en lo relativo á la tercera parte, el presidente dirigirá una consulta á las sociedades sericícolas y á los que se dediquen á la cria del gusano y lo soliciten. El profesor Cornalia recogerá todas las comunicaciones que con este motivo le remitan y presentará al Congreso el resultado que den.

Tales son los principales puntos que abraza el programa planteado por la comision organizadora, por medio del cual se invita á los interesados á concentrar y aunar sus experimentos. Al indicar con precision la comision organizadora algunas esperiencias, no ha querido

en manera alguna limitar á los experimentadores un punto absoluto: estos pueden restringir ó modificar las cuestiones propuestas, con la condicion, sin embargo, de manifestar los resultados que con ellas han obtenido. La comision encarga que se hagan estudios cuyos resultados sean comparativos. La experiencia en los anteriores congresos ha demostrado que la mayor parte de las esperiencias remitidas no podian servir de base á conclusiones rigurosamente positivas, por falta de tan importante cualidad.

Despues de la campaña sedera de 1876, la comision formulará y publicará el verdadero programa del Congreso de Milan. Este programa contendrá las cuestiones sobre las que las nuevas esperiencias habrán arrojado alguna luz, y que por consecuencia, son susceptibles de ponerse á la discusion. Mientras tanto, la comision ruega á los cultivadores que durante la campaña de 1875 hayan hecho esperiencias de felices resultados, se sirvan comunicarlo en todo el próximo setiembre, á fin de que la comision pueda, si hay tiempo, proponer nuevas cuestiones ó modificar las actuales.

Correo general.

Madrid 6 de Mayo de 1875

Pasan ya de 40 las caballerías robadas que ha rescatado el cabo Lopez en la provincia de Toledo, y desde el mes de setiembre último son 130 los criminales que ha entregado á los tribunales. Le acompañan ocho guardias civiles tiradores, elegidos por él.

El Sr. D. Antonio Romero Ortiz ha traído de Avila un precioso regalo, consistente en un trozo de camisa de Santa Teres de Jesús. Este obsequio le ha sido hecho por uno de los parientes de la Santa, que le ha entregado al mismo tiempo la correspondiente acta notarial que acredita su autenticidad.

Del «Diario de San Sebastian,» hemos tomado las siguientes noticias.

«Lord Beaumont, aquel famoso agente oficioso de D. Carlos en Londres, ha escrito al Pretendiente diciéndole que la aristocracia católica de Inglaterra va teniendo ya simpatías por el rey D. Alfonso XII de España.

Adiós D. Carlos, que se queda sin cuartos.

—Varios de los comités carlistas de Francia rehusan también mandarles dinero, pues no confían ya en el triunfo de la causa carlista.

Solo el comité de Bayona es el que sigue trabajando con actividad en la colocacion de bonos del nuevo empréstito carlista, del que dice cree poder obtener hasta 600000 francos.

Nos parece mucha «franqueza.»

—Si hemos de dar crédito á noticias de Tolosa, el bárbaro cura Santa Cruz ha sido llamado por el Pretendiente, invitándole á tomar nuevamente parte en la campaña.

—¡Valiente esperanza!

Paris, 4.

El «Diario oficial de la república,» publica 28 nombramientos de generales de division y de brigada, en reemplazo de igual número de generales retirados.]

Roma, 4.

Se asegura que la salud del papa se ha resentido hasta el punto de ser necesaria la asistencia facultativa.

Bruselas, 4.

El ministro de Relaciones exteriores lee á la cámara de diputados la nueva contestacion del gobierno de Bélgica al de Alemania. La respuesta dice que Bélgica examinará la cuestion relativa á la modificacion de su legislacion interior, cuando conozca las modificaciones realizadas por Alemania en la suya.

Asegura que Bélgica estaba resuelta á cumplir lealmente los deberes de neutralidad, reconociendo la mucha importancia de mani-